

Möglicher Text zum Video „Die baulichen Veränderungen des Deutschordensmünsters“ (Kernstadt)



Szene 1:

Um 1240 baute der Deutsche Orden eine romanische Kirche. Du siehst sie in Weiß.

Szene 2:

Ab 1340 wurde an die romanische Kirche eine gotische Kirche angebaut. Der Turm wurde erhöht. Du siehst die Teile in Blau.

Szene 3:

1490 wurde die Kirche um einen Altarraum erweitert. Du siehst ihn in Orange.

Szene 4

Um 1720 wurde die Kirche aufwändig renoviert, im Stil des Barock umgebaut und von einem italienischen Maler ausgemalt.

Vor allem an der Westseite der Kirche, an der Deutschhofstraße, sieht man die Umbauten aus dieser Zeit. Achte auf die Form der Fassade.